

Ya hemos entregado el Premio del I Concurso Internacional de Fotografía Mareaviva.net.

Autor Jerónimo
lunes, 29 de septiembre de 2008

Nos complace muchísimo haber recibido la fotografía de Caranx, ganador del I Concurso Internacional de Fotografía Mareaviva. Y también en el verle posar tan feliz con su fusil y el polo conmemorativo.

Â

Â

Â

La alta participación y la calidad de la gran mayoría de las fotografías nos animan mucho a preparar una segunda edición y a emprender nuevos proyectos, pues poco a poco vamos creciendo gracias a todos vosotros.

Desde aquí queremos daros las gracias nuevamente y animaros a que participéis y nos hagáis llegar vuestras propuestas, preguntas o inquietudes a través del Foro o del correo electrónico.

Recibid un saludo y buena pesca.